

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Schweizer und Dänen bei deutschen Autofahrern am beliebtesten

Berlin, 02.02.2013, 09:10 Uhr

GDN - Autofahrer aus der Schweiz und aus Dänemark sind bei deutschen Autofahrern am beliebtesten. Das ergab eine Umfrage im Auftrag des Online-Automarkts AutoScout24 unter 1.020 Personen.

Jeder vierte Deutsche findet demnach, dass die dänischen Nachbarn besonders einfülsam fahren, die Eidgenossen folgen kurz dahinter mit 24 Prozent. Autofahrer aus Österreich landen mit 18 Prozent auf Rang drei der Beliebtheitsliste. Auf den letzten Plätzen finden sich Autofahrer aus Belgien, Polen und Tschechien wieder (vier, zwei und ein Prozent). In der Umfrage sagten zudem 97 Prozent der Befragten, dass sie sich mehr Rücksicht von anderen Verkehrsteilnehmern wünschen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6927/umfrage-schweizer-und-daenen-bei-deutschen-autofahrern-am-beliebtesten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619